

Buka Persami Saka Wira Kartika, Ini Pesan Pasiter Kodim 0829/Bangkalan

Achmad Sarjono - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Jun 9, 2024 - 17:22



BANGKALAN - Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan Perkemahan Sabtu-Minggu (Persami) Pramuka Saka Wira Kartika, di Bumi Perkemahan, Dsn Langgundih, Desa Ujung Piring, Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan, Sabtu (08/06/2024).

Kegiatan tersebut diawali dengan upacara pembukaan yang dipimpin oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd yang diwakili oleh

Perwira Seksi Teritorial (Pasi Ter) Kodim 0829/Bangkalan di Bumi Perkemahan, Dsn Langgundih, Desa Ujung Piring, Kecamatan Bangkalan.

Pada amanatnya Pasi Ter Kodim 0829/Bangkalan Kapten Inf Ali Imron A.Md, menyampaikan kegiatan Perkemahan Saka Wira Kartika Kodim Bangkalan bertujuan membentuk dan membina generasi muda sebagai calon pemimpin yang lebih unggul.

“Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk generasi muda sebagai pemimpin bangsa dimasa depan agar memiliki disiplin tinggi, semangat juang yang tangguh, pantang menyerah, serta mendorong keberhasilan cita-cita bangsa,” ungkap Pasi Ter.

Dikatakannya, generasi muda harus menjadi manusia yang bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, memiliki kepribadian yang cinta tanah air, disiplin, terampil dan berpengetahuan luas, serta memiliki kesetiakawanan yang tinggi.

“Melalui kegiatan perkemahan ini, marilah kita gelorakan kembali semangat pejuang seperti pendahulu kita yaitu Jendral Sudirman. Perjuangan di masa sekarang bukan lagi perjuangan fisik seperti di masa lalu, akan tetapi perjuangan untuk membangun Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang lebih maju dengan kemajuan teknologi seperti sekarang” sambungnya.

Untuk itu, Ia berharap agar kegiatan Persami tersebut dapat benar-benar dilaksanakan dengan sungguh-sungguh dengan harapan dapat mewujudkan generasi muda yang memiliki keterampilan yang sesuai dengan Krida Saka Wira Kartika.

“Kegiatan ini adik-adik Pramuka juga akan menerima materi yang akan diberikan oleh para pembina yang tujuannya sebagai wawasan serta untuk membentuk sikap dan karakter mereka,” imbuhnya.

Terakhir, Pasi Ter Kodim 0829/Bangkalan Kapten Inf Ali Imron, juga menyampaikan pesan kepada peserta dan pembina agar dalam kegiatan Persami Saka Wira Kartika Kodim 0829/Bangkalan ini tetap menjaga faktor keamanan, mengikuti semua ketertiban dan aturan yang ada serta melaksanakan kegiatan dengan ikhlas dan bertanggung jawab. (Pendim0829)